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Schulische Versorgung sehbehinderter Kinder 
Anfrage der SPD-Fraktion 
- 101.16.1084 - 
 
 
 
 
Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

Wie viele sehbehinderte Kinder aus der Stadt Kassel besuchen zur Zeit die 
Sehbehindertenabteilungen der Wilhelm-Lückert-Schule Kassel bzw. der 
Hermann-Schafft-Schule Homberg/Efze in den jeweiligen Stufen? 
 
Wie sieht die Prognose aus? 

 
 
 

Die Anfrage ist beantwortet. 
 
 
 
 
 
Gabriele Jakat Elisabeth Spangenberg 
Vorsitzende  Schriftführerin 


